

Sucesos Jueves 01 de septiembre, 2005, San José, Costa Rica.



Ir a ->

San Rafael de Oreamuno, Cartago

En misterio causa de muerte de Rosibel

Familia de la víctima dice tener mucho temor

Erick Carvajal Mora
ecarvajal@aldia.co.cr

Cartago. - ¿De qué murió Rosibel? Eso sigue en el misterio. Un informe forense reveló, esta semana, que la joven, de 15 años, no falleció por ninguna sustancia.



José Solano y Ana Ulloa, padres de Rosibel, aseguran sentir mucho temor.

Manuel Vega

Casa en Oreamuno

Ayer, la familia de Rosibel manifestó que sienten mucho temor, pues todavía no hay ninguna persona señalada como responsable y, además, tampoco se sabe de qué murió la joven.

Según las investigaciones iniciales, Rosibel fue vista en una vivienda, a unos dos kilómetros de su casa, antes de ser encontrada en Cot.

Según determinó un primer informe de la Medicatura Forense, Rosibel no presentaba ningún golpe en su cuerpo que le haya causado la muerte. Las personas que encontraron a la víctima, el pasado 22 de agosto, dijeron que tenía un golpe en la cabeza.

Sin embargo, los supuestos golpes eran moretes producidos por la descomposición.

Todavía falta un último examen, que determinaría si Rosibel murió asfixiada.

La joven fue encontrada en un trillo de la antigua Calle La Chinchilla, en Cot de Cartago.

Ella desapareció el 18 de agosto pasado, cuando se dirigía al colegio. "¿Qué paso? No lo sabemos. El miedo y la tensión son muy grandes", comentó ayer Ana Ulloa, madre de Rosibel.

Hoy, la familia estará en el OIJ de Cartago, donde les darán los exámenes forenses.

José Ramón Solano, padrastro de la joven, aseguró ayer que tienen miedo de salir a la calle. "No sabemos qué nos puede pasar, queremos saber si hay sospechosos y de qué murió Rosibel".

Rosibel fue arrastrada hasta ese trillo, pues tenía tierra en sus talones. "Parece que la bajaron de un carro y la arrastraron".

La muerte de Rosibel sembró el temor en la comunidad de Mata de Mora, en San Rafael de Oreamuno, pues se sospecha que los responsables del asesinato son varios hombres que alquilaban la casa donde vivía Rosibel.

Ellos, según Solano, amenazaron a mucha gente antes de irse.

"Nos dijeron que las cosas no se iban a quedar así. Eso, porque los sacamos de la casa", dijo.

Rosibel era estudiante de segundo año en el Colegio Braulio Carrillo de San Rafael.

Era una muchacha tranquila, estudiosa, que deseaba ser maestra y ayudar a los niños.

[Portada](#) | [Nacionales](#) | [Sucesos](#) | [Ovación](#) | [Farándula](#) | [Vivir Hoy](#) | [Internacionales](#) | [VIP](#)

[Servicios](#) | [Foro](#) | [Galería](#) | [Escribanos](#) | [Pura Vida](#)

© 2005. Periódico Al Día. El contenido de aldia.co.cr no puede ser reproducido, transmitido ni distribuido total o parcialmente sin la autorización previa y por escrito del Periódico Al Día. Si usted necesita mayor información o brindar recomendaciones, escriba a webmaster@aldia.co.cr